

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Jugendhilfeausschuss	16.11.2010	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Preisverleihung Rheinflanke

Am 23.10.2010 wurde in Münster der diesjährige Hermine-Albers-Preis durch Herrn Staatssekretär Prof. Klaus Schäfer überreicht. Dieser Deutsche Kinder- und Jugendhilfepreis wird von der Arbeitsgemeinschaft der Obersten Landesjugend- und Familienbehörden gestiftet und von der Arbeitsgemeinschaft für Kinder- und Jugendhilfe (AGJ) verliehen. Gewürdigt werden herausragende Leistungen die Kinder unterstützen, Öffentlichkeit herstellen und wichtige wissenschaftliche Erkenntnisse für die Weiterentwicklung der Kinder- und Jugendhilfe erzielt haben.

In der Kategorie „Praxispreis der Kinder- und Jugendhilfe“ wurde der „Köln kickt“ – Träger, die RheinFlanke gGmbH, ausgezeichnet. Er erhielt die Auszeichnung für die Arbeit "Integration durch Fußball – ein Modell einer innovativen aufsuchenden Jugendarbeit". Der Preis ist mit 4.000 € dotiert.

Wie Prof. Schäfer betonte, stehen die Preisträger beispielhaft dafür, „dass wir in der Kinder- und Jugendhilfe nur mit allen Akteuren gemeinsam erfolgreich sein können“. Er sieht dieses Zusammenwirken für die und mit den Kindern und Jugendlichen auch in Zukunft als „unser Leitbild.“